

J. A. MARTÍN (PSOE)

"No hay plan de igualdad en vigor"

El edil socialista acusa de uso torticero del debate a algunos, "que no han hecho nada por la igualdad" y pone como ejemplo que no hay Plan de Igualdad en vigor



CARLOS ALONSO (CC)

"No hay atentados machistas"

El presidente del Cabildo también ha querido opinar y, según su visión, "no hay ningún tipo" de atentado machista o sexista en el Carnaval chicharrero



naval y el resto de fiestas han ido evolucionando", pero el problema, dice Martín, "es el uso torticero que hacen algunos de este debate, que apenas trabajan por la igualdad, pero que se rasgan las vestiduras con este tema. Por ejemplo, el Ayuntamiento no tiene Plan de Igualdad tras finalizar la vigencia del anterior".

El portavoz de Cs, Enrique Rosales, ayer también se sumó a las críticas, acusando a Sí se puede de "oportunista" y de que "no todo vale" para hacerse oír.

El alcalde también se apuntó a la crítica el domingo, afirmando que, "mientras sea alcalde, seguirá habiendo galas de la Reina", para añadir que a la mujer "se la trata con respeto en el Carnaval" y cargando contra Sí se puede por su "desconocimiento" de la fiesta. Aunque

SÍ SE PUEDE CONFÍA EN QUE SE ABRA UN DEBATE SOSEGADO SOBRE SEXISMO E IGUALDAD EN LAS FIESTAS, INCLUIDA LA DEL CARNAVAL

también admitió que se puedan debatir ideas para mejorarlo. El último en pronunciarse fue el presidente del Cabildo, Carlos Alonso, quien ayer señaló que no cree que en las galas del Carnaval de Santa Cruz se produzca "ningún tipo" de atentado machista o sexista.

ENTRE TANTO

La realidad es que el Carnaval es un tema sensible para los chicharreros, parece que para algunos más que otros, pero cabe preguntarse si hay sexismos, si hay igualdad, si se puede hablar de algo más sobre el papel de la mujer en la principal fiesta de la ciudad. El debate está abierto. Y esto último es de lo que se alegra Frías, que ha visto este fin de semana cómo sus redes sociales ardían, primero con todo tipo de descalificaciones, para, a conti-

AL DETALLE**Asun Frías apuesta por empezar el cambio por los más pequeños**

Frías tiene claro que las cosas no van a cambiar de la noche a la mañana, que en una sociedad patriarcal y sexista hablar del papel de la mujer en las fiestas es complicado. Por eso apuesta por empezar a cambiar las cosas con los más pequeños. "Es fundamental educar en igualdad a los niños y niñas. En las galas infantiles no hay cabida para los niños y a las niñas se les otorga ese papel de princesitas o reinas. Apostamos porque se premien los diseños, independiente de que sea un niño o niña el que lo lleve, y eso no atenta contra los artesanos del Carnaval, al contrario, abre más el abanico de posibilidades creativas". Frías habla también de las galas infantiles en los barrios, "donde las niñas son sexualizadas".

FRÍAS: "SABEMOS QUE ES UN TEMA TABÚ HABLAR DE LA MUJER EN EL CARNAVAL; INCLUSO NOSOTROS MISMOS LO HEMOS POSTERGADO"

populares, si no, que nos expliquen qué tiene que ver con la tradición que las Fiestas de Mayo elijan una reina, por qué no una maga y un mago". Entiende Frías que trasladar este debate al Carnaval resulta más complicado, pero también cree firmemente que existe una visión estereotipada de la mujer que, tarde o temprano, acabará cambiando porque así lo demande la sociedad.

Preguntada por la Gala Adulta de la Reina del Carnaval y sobre el hecho de que se premia la fantasía y no a quién la lleva, Frías responde que, "si es así, por qué no abrir el debate a que el diseño lo luza cualquier tipo de persona, hombre o mujer". Frías incluso avanza que sería bueno que la Comisión de Igualdad creara un grupo de trabajo con la Concejalía de Fiestas para ver cómo avanzar en igualdad.

nucación, empezar a recibir tímidos apoyos y luego más numerosos sobre la necesidad de discutir el papel de la mujer. "En Santa Cruz hablar de la mujer en el Carnaval es un tema tabú. Incluso nosotros mismos nos hemos planteado este debate en anteriores ocasiones y lo hemos retrasado. Sin embargo, es algo de lo que ya se viene hablando en colectivos feministas, culturales y, aunque menos, también dentro del propio mundo del Carnaval".

Lo que Frías defiende es un debate sosegado y siempre consensuado con todo los interesados. "No pueden negar que el sexism exista en las fiestas

Fiestas abre la puerta a que haya una gala para elegir al Príncipe del Carnaval chicharrero

La concejal Gladis de León rechaza que exista sexism en cualquier gala e insiste en que Sí se puede no habla de debatir, sino de suprimir

N. T.
Santa Cruz de Tenerife

"Es algo que está sobre la mesa, incluso alguna vez lo hemos estudiado, pero conseguir los patrocinios es lo más difícil". Se refiere la concejal de Fiestas, Gladis de León, a la posibilidad de que se celebre una gala para elegir al Príncipe del Carnaval de Santa Cruz. Y es que la polémica suscitada en torno a la propuesta de Sí se puede de eliminar actos sexistas de las fiestas populares, entre ellas los del Carnaval, ha hecho que desde Fiestas se salga al paso, primero defendiendo que no hay sexismo en las galas del Carnaval y, segundo, avanzando que ya se estudia que haya Príncipe de las fiestas. Preguntada De León sobre si sería posible que un diseñador decidiera que su fantasía la luciera un hombre, la edil responde que no, pero "lo que podría plantearse es que haya un concurso para que participen los hombres, con sus propias reglas, no hay problema en sentarse y hablarlo. No estamos refiriéndonos a un concurso drag, sino a uno en el que



GLADIS DE LEÓN. S. M.

se elija al Rey o al Príncipe del Carnaval", detalló la edil.

En cuanto a su comparecencia, dice De León que defenderá que "las galas de la Reina no son sexistas, no se valora un físico, sino una fantasía, muchas cosas que no tienen que ver con un estereotipo de belleza". "No hay actos sexistas", insiste, "ni límites de ningún tipo, el único es que sean mayores de edad. Incluso hemos eliminado el tope de edad en las adultas". Para la edil de Fiestas, la igualdad también es que "cada uno pueda hacer lo que quiera".



Área de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Socioeconómico
Servicio Administrativo de Empleo, Desarrollo Socioeconómico y Comercio

Anuncio

Con fecha 4 de mayo de 2018, el Consejero Insular de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Socioeconómico de este Excmo. Cabildo, ha aprobado los criterios de selección de artesanos de la Isla de Tenerife que podrán participar en las siguientes ferias:

-1ª Feria "Tenerife Fashion and Krafts" que se celebrará los días 20 al 22 de julio de 2018 en el Paseo de Colón, término municipal Puerto de la Cruz.

-2ª Feria "Pon Artesanía en tu Mesa" que se celebrará los días 15 y 16 de septiembre de 2018 en la Plaza de San Pedro, término municipal de El Sauzal.

Las bases que regirán dicha selección se encuentran a disposición de los interesados en el Centro de Servicios al Ciudadano de este Cabildo Insular y en las oficinas descentralizadas del mismo, así como en la página web: www.tenerife.es

El plazo de presentación de solicitudes será de VEINTE (20) DÍAS NATURALES a computar a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Las instancias de solicitud, debidamente cumplimentadas y dirigidas al Consejero Insular de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Socioeconómico, deberán ser presentadas en el Registro General de Entrada de este Cabildo Insular o en sus Registros Auxiliares.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de mayo de 2018
El Consejero Insular, Efraín Medina Hernández